



世良田和幸病院長（上）と病院室に力
飾られた座右の銘「愛語能く廻天の力
あり」（下）

世良田和幸病院長（上）と病院室に力
飾られた座右の銘「愛語能く廻天の力
あり」（下）

誠

モットーは、

「共生」と至

ります。共

ろしくお願ひします。

また当院の

院は大きな転換点にあり

ます。今後ともどうぞよ

くお願いします。

世良田 和幸
病院長

「愛語能く廻天の力あり」

安心できる病院へ

この度、渕野辺総合病院は地域の皆様のおかげで開院70周年を迎えました。玄関リニューアルや「地域包括ケア病棟」新設など、皆様にとってよ

り快適で利便性のある病院に向けてこれからも歩を続けてまいります。

先生からもらった言葉
私は、医者である父が
の先生が教えてくれたの

人々を助ける姿を幼少期から見ていたため医者になることを志しました。そんな私に「医者になる」と高校時代に国語除く言葉「愛語」をかけでなく愛語、つまり慈しみの言葉によつても患者の症状を改善し、より良い世界を作るこ

とに尽力し

ます。

また当院の

院は大きな転換点にあり

ます。今後ともどうぞよ

くお願いします。

が「愛語能く廻天の力あり」という言葉です。相手をよく知り「もう少し頑張れ」「困っていることは?」など緊張を取り除く言葉「愛語」をかけでなく愛語、つまり慈しみの言葉に

向かいます。そして至誠ではなく、患者様に寄り添い、共に症状の改善に向かいます。そして至誠ではなく、患者様に安心して

向かいます。そして至誠ではなく、患者様に安心して

向かいます。そして至誠

ではなく、患者様に安心して

向かいます。そして至誠